



DIE SPITÄLER DER SCHWEIZ
LES HÔPITAUX DE SUISSE
GLI OSPEDALI SVIZZERI

Communiqué de presse

H+ se prononce contre la caisse publique et recommande de voter NON

Berne, le 16 juin 2014. H+ Les Hôpitaux de Suisse s'oppose à l'initiative populaire «Pour une caisse publique d'assurance-maladie». L'association recommande de voter NON le 28 septembre. Cette position repose sur une consultation menée auprès des hôpitaux membres, qui se sont clairement prononcés contre la caisse publique.

Le résultat du sondage interne réalisé par H+ en mai 2014 est clair: quatre cinquièmes des hôpitaux membres rejettent l'initiative populaire «Pour une caisse publique d'assurance maladie». Tous les groupes de membres – hôpitaux publics et cliniques privées – et toutes les régions souhaitent que l'association recommande le NON.

H+ s'engage en faveur de solutions dynamiques dans le système de santé et plaide pour que les acteurs jouissent d'une marge de manœuvre aussi large que possible. Cela renforce la concurrence en faveur de bons modèles de soins et de la qualité. La liberté accordée au patient de choisir son médecin, son hôpital ou sa clinique doit s'accompagner de celle de choisir son assurance-maladie. Une caisse ayant le monopole n'offre plus de choix et contredit la philosophie de H+.

Le système actuel est encore optimisé grâce à l'affinement de la compensation des risques décidé par le Parlement. Lors de la session de printemps 2014, les Chambres ont remédié à la chasse aux bons risques, considérée comme la principale incitation pernicieuse pour les assureurs maladie. La compensation des risques doit favoriser les assureurs qui proposent des offres efficaces et de qualité aux personnes souffrant de maladies chroniques ou graves plutôt que les assureurs qui mettent sur le marché des produits bon marché destinés aux bien portants.

La caisse publique d'assurance-maladie pourrait, selon H+, exercer son monopole de manière dominante sur les assurés et les fournisseurs de prestations. Il en résulterait la multiplication des interventions politiques et une accentuation des contraintes. En cas de manque de moyens financiers et de ressources, il est à craindre que la caisse publique ne rationne les prestations dans le secteur de l'assurance de base. H+ veut une médecine de qualité à la portée de tous.

Pour les questions des médias:

Bernhard Wegmüller, directeur
Tél. bureau: 031 335 11 00
Mobile: 079 635 87 22
E-mail: bernhard.wegmueller@hplus.ch

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association nationale des hôpitaux, cliniques et institutions de soins publics et privés. Elle regroupe 236 hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux répartis sur 369 sites en tant que membres actifs et près de 200 associations, administrations, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. A travers ses institutions membres, H+ représente quelque 185'000 personnes actives.
